

# *Carlos Fernández de Cossío condamne la politique extérieure de Washington à l'égard de Cuba*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a souligné que la loi Helms-Burton reflète le caractère colonial de la politique extérieure de Washington à l'égard de notre pays.

Au cours d'un programme diffusé à la radio et à la télévision, Carlos Fernández de Cossío a indiqué que le véritable objectif de la Maison Blanche est de nier la souveraineté cubaine et de bloquer les perspectives s'ouvrant à la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba.

Il a précisé que les deux premiers chapitres de cette loi expliquent cet objectif.

Le diplomate cubain a d'autre part relevé que l'administration Trump fait preuve de son irrespect du droit international depuis l'arrivée de John Bolton, au poste de conseiller à la sécurité nationale des États-Unis, un individu qu'il a qualifié de menteur pathologique qui ne croit ni aux règles ni aux engagements.



**Radio Habana Cuba**